



SUSANA NÚÑEZ
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

EN LA COMUNA DE COBQUECURA

Avanzan gestiones para instalación de capitanía de puerto y oficina de Sernapesca en Cobquecura

Avanzar en la implementación de la institucionalidad marítima en la costa ñublensina es uno de los objetivos que se han trazado las autoridades locales para un mayor control y resguardo del borde costero.

Por esta razón, el alcalde de Cobquecura, Jorge Romero, junto al diputado ñublensino, Felipe Camaño, sostuvieron una serie de reuniones, a nivel central, con el subsecretario nacional de Pesca, Julio Salas, y el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, para comprometer acciones que permitan agilizar los proyectos de una oficina de Sernapesca y una capitanía de puerto en la comuna costera.

El parlamentario confirmó el compromiso de la Subsecretaría Nacional de Pesca para disponer de presupuesto que permita dotar de personal la futura unidad en la costa ñublensina.

“Con el subdirector nacional de Sernapesca también logramos el compromiso de que el pudiese este año ya incorporar en las partidas presupuestarias para el año 2026. La dotación de personal para instalar, en este caso la comuna de Cobquecura la dirección provincial de Sernapesca, que ésta esté en nuestro borde costero. Y de esta manera vamos avanzando también en lo que es la instalación de la institucionalidad”, precisó.

Para el parlamentario es pertinente el arribo de esta institucionalidad a la comuna costera, para “de esta manera, poder fiscalizar el correcto funcionamiento de todo el borde costero, preservando también nuestra reserva natural”.

Como lo ha mencionado el alcalde de la Cobquecura en oportunidades anteriores, el municipio dispone de un inmueble que podría ser entregado a Sernapesca.

Camaño indicó que en la reunión con el comandante en jefe de la Armada se logró el acuerdo de agilizar los trámites para el diseño de la capitanía y la adquisición del terreno para su instalación.

“Se comprometió en este caso a hacer todos los trámites correspondientes y agilizar los procesos de diseño y la adquisición, en este caso, del terreno de bienes nacionales que ya está a punto de ejecutarse o en este caso entregárselo a la Armada, en cosa de un par de meses y comenzar todo el proceso de diseño y posterior

En reunión con el comandante en jefe de la Armada se logró el acuerdo de agilizar los trámites para el diseño de la capitanía y la adquisición del terreno para su instalación. Con Bienes Nacionales y Serviu se está definiendo un polígono a utilizar.

búsqueda de recursos”, detalló.

En ese sentido, el alcalde Romero solicitó a la Armada “colaborar con personal y equipamiento necesario que permita la fiscalización y el cuidado de nuestro borde costero”.

Para la autoridad de Cobquecura, la reunión fue fructífera, ya que se dio luz verde a priorizar la capitanía. “El almirante de la Maza aceptó nuestra solicitud de incorporar este proyecto a su planificación de gestión a mediano plazo, considerando un avance para la Armada contar

con una capitanía de puerto en la región de Ñuble, por eso instruyó a Directemar que lo considerara en su plan de gestión”, destacó.

El comandante explicó que la futura institucionalidad será útil para controlar el espacio marítimo. “Para que les ayude a controlar el borde costero, la pesca, el tráfico de embarcaciones y los deporte náuticos. Hemos dejado los canales abiertos para continuar adelante con este proyecto”, dijo.

Respecto a los avances del municipio en la materia, Romero concluyó

que “la fecha hemos avanzado en diversos frentes con Bienes Nacionales y Serviu para lograr definir claramente el polígono a utilizar, y que está pronto a ser entregado a la Armada por parte de Bienes Nacionales. Con el gobernador Crisóstomo y el gobierno regional logramos el compromiso para el financiamiento de dicha Capitanía de puerto. Con Directemar y MOP en el desarrollo del proyecto arquitectónico que se requiere, estamos contentos con los avances logrados a la fecha”.

El municipio dispone de un inmueble que podría ser entregado a Sernapesca.



Con Directemar y MOP en el desarrollo del proyecto arquitectónico que se requiere, estamos contentos con los avances logrados a la fecha”.

JORGE ROMERO
 ALCALDE DE COBQUECURA